

CONTRAPUNKT CHOR



DER CONTRAPUNKT CHOR FÜHLT SICH EINER INNOVATIVEN UND GEGENWARTSBEZOGENEN CHORARBEIT VERPFLICHTET, OHNE SICH DIE GROSSARTIGEN MEISTERWERKE DER VERGANGENHEIT VORZUEHALTEN.

Die besondere Aufmerksamkeit des contrapunkt chor gilt der Auseinandersetzung mit verschiedenen Kulturen, Volksliedern und Musikbereichen sowie Chorprojekten mit MusikerInnen und KomponistInnen am Rande oder ausserhalb der konventionellen Musikszene.

Der 1981 von Georg Hausammann gegründete Chor zählt heute ca. 70 Sängerinnen und Sänger aus der Region Basel. Seit 2010 singt der contrapunkt unter der Leitung von Abélia Nordmann.

Probetag

Dienstags, 19:40-22:00 Uhr



Contrapunkt Chor

E-Mail info@contrapunkt.ch

<http://www.contrapunkt.ch>